

# Compte rendu/Minutes

LIEU: TEAMS

Présent/ Present: B. Davies, A. Warriner. S. Srivastava, M. Bacon, I. Azevedo, S. Jones (ÉFM), S. Dryztek (BEF), J. Martine (CPF), H. Sorenson (ACPI), L. Klausen (ÉFM)

DATE: jeudi, le 21 septembre 2023

HEURE: 16h00 - 17h00

---

- 1) Mot de bienvenue /Welcome
- 2) Présentation du Dougald Lamont (chef du Parti Libéral (niveau manitobain); il a parlé de la position du parti Libéral sur les questions qui touchent à l'éducation publique.  
B. Davies a clarifié que les autres chefs ont été invités, mais n'ont pas répondu.  
  
Presentation by Dougald Lamont (leader of the provincial Liberal party); he spoke about the party's plans related to public education.  
B. Davies clarified that other leaders were invited, but did not respond.
- 3) Reconnaissances des terres ancestrales / Land Acknowledgement
- 4) Adoption de l'ordre du jour / Adoption of Agenda  
Proposé par/ Proposed by: A. Warriner  
Appuyé par/ Seconded by: S. Srivastava
- 5) Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (8 mai, 2023) / Adoption of Minutes from last meeting  
Proposé par/ Proposed by: A. Warriner  
Appuyé par/ Seconded by: M. Bacon
- 6) Rapports des partenaires / Reports from Partners (3-5minutes) –
  - a) BEF – Sandra Drzystek /Grant Bridgeman - pas de rapport durant le temps des élections/ no report during election campaign times
  - b) MTS – Sherry Jones  
A parlé des divers programmes offerts aux ÉFM tel que Céleb5  
Spoke of various programs offered to ÉFM members including Céleb 5
  - c) ÉFM – Lillian Klausen  
A parlé de la 50e Conférence pédagogique et les Rencontres en région, parmi d'autres  
Spoke about the 50th Conférence pédagogique and upcoming Regional meetings for ÉFM members

- d) ACPI – Holly Sorenson  
A parlé des divers projets montés par ACPI y compris le Congrès à St-Jean, Immersion Clip, les ressources qui se préparent pour les équipes de la direction d'écoles et les Prix d'excellence (enseignement ainsi qu'administration/coordination/recherche)  
Spoke about various projects by ACPI including its Annual congrès in St. John, Immersion Clip, resources being prepared for Immersion Principals and Vice Principals as well as Prix d'excellence (for teaching and for administration/coordination/research in French education)
- e) CPF – J. Martine  
A parlé des projets à l'horizon - présentations en classe; campagnes Teach in French et French, An Opportunity of a Lifetime  
Proposé de passer les rapports/Proposed to pass the reports: A. Warriner  
Appuyé par/Seconded by: M. Bacon

#### 7) Rapports de l'exécutif / Reports from the Executive

- Rapport de la présidence (B. Davies)  
A expliqué l'ordre des dates de réunion/ Explained the logic behind the meeting dates
- Rapport de la trésorière (M. Bacon)  
A partagé les grandes lignes des transactions/ Shared the key points of our transactions

#### 8) Réunions à venir / Upcoming meetings :

- Le 19 octobre de 16h30 à 17h30 à l'École Henri-Bergeron (363 Enfield Cres.)
  - Intention d'Apprentissage: Développement Professionnel – bâtir l'efficacité collective comme administratrices et administrateurs en immersion française. **Diner sera fourni.**
- Le 18 janvier de 16h à 17h virtuellement sur TEAMS
  - Intention d'Apprentissage: Partage d'information de nos partenaires
- Le 15 février, 2024 de 16h30 à 17h30 à l'École Dieppe (530 Dieppe Rd.)
  - Intention d'Apprentissage: Développement Professionnel – bâtir l'efficacité collective comme administratrices et administrateurs en immersion française. **Diner sera fourni.**
- Le 18 avril, 2024 de 16h à 17h virtuellement sur TEAMS
  - Intention d'Apprentissage: Partage d'information de nos partenaires
- May 16, 2024 – AGA
  - L'heure et lieu à déterminer
- June 6, 2024 – Diner fin de l'année
  - L'heure et lieu à déterminer
- Motion d'offrir 200\$ des jeux et des prix à la prochaine réunion de l'AMDI/ Motion to offer upto \$200 in games and prizes at the next AMDI meeting.  
Proposé par/ Proposed by: A. Warriner  
Appuyé par/ Seconded by: S. Srivastava

B. Davies va commander les jeux/ B. Davies will purchase the games

- Nouvelles informations/New business
- Comment encourager plus de gens à assister aux réunions? L. Klausen va passer une copie d'un dépliant à B. Davies qui en fera une mise-à-jour et L. Klausen va les distribuer et en parler durant les rencontres en région;  
How to encourage more attendance to AMDI meeting? L. Klausen will share the current brochure of AMDI with B. Davies, who will ensure the information is current. She will then return to L. Klausen who will promote AMDI during her regional meetings.
- Discussion d'avoir les membres de l'Exécutif offrir des sessions lors de la Conférence pédagogique (2024) et surtout en anglais à COSL afin de rejoindre les administrateurs qui ne parlent pas français, mais qui se retrouvent dans une école offrant l'immersion. Trouver un administrateur dans une école à double voie serait intéressant. On croit que COSL en serait ouvert et il y a une Conférence d'hiver tôt en 2024. Sherry Jones va explorer la possibilité et  
H. Sorenson va consulter des gens dans son réseau  
Discussion around AMDI executive offering session at the Conférence pédagogique (2024) or offering a session at the Winter COSL – in English, to assist Principals or Vice Principals in dual track schools for whom Immersion is new. S. Jones believes that COSL would be open to this and H. Sorenson will reach out to contacts.
- Motion qu'AMDI contribue 2000\$ pour défrayer les couts d'avoir un membre de l'exécutif d'assister au Congrès national de l'ACPI à St-Jean, Nouveau Brunswick. S. Srivastava et M. Bacon en discuteront pour voir qui pourrait y assister.  
Motion to have ACPI cover \$2,000 towards supporting an AMDI Executive member to atend the Congrès in St. John New Brunswick. S. Srivastava and M. Bacon will discuss who can atend between them.  
Proposé par/ Proposed by: A. Warriner  
Appuyé par/ Seconded by: S. Srivastava